



Junta de Acción Comunal
Vereda la Serranía
Municipio de Puerto López



Puerto López enero 18-2023

Señor Alcalde del Municipio de Puerto López

Sr Carlos Julio Gutierrez T.

Respetado Sr Alcalde:

Como es de su conocimiento la Escuela internado de la Serranía; edificada hace más de siete años en terrenos donados al municipio de Puerto López Por Agropecuaria La Coralia S:A: con el propósito de la construcción de la escuela en mención según escritura 366 del 27-7-2005 anotación # 16 lote que tiene la "matrícula 16-234-14648 Escuela La Esmeralda" inmueble que por diversas circunstancias se encuentra en un grado alto de deterioro y que la comunidad ha considerado la conveniencia de su rehabilitación, no solo por el bienestar de los niños como lo ordena el artículo 44 de la constitución y el 42 relativo a la familia, sino ante el alto grado de analfabetismo general y digital de nuestra población adulta, elementos que se acumulan y que en opinión de los residentes comunitarios es conveniente solucionar.

El desarrollo de estos logros se originan en las obligaciones emanadas de la ley 1785 del 2016 en el establecimiento de la "Red para la superación de la pobreza extrema" de donde surgen los programas de Beneficio de la comunidad o PBC's anexos a los contratos de Exploración y Producción de Hidrocarburos "E&P"

Es necesario indicar como mediante acuerdo No 5 del 23 de septiembre del 2011, el consejo Directivo de la Agencia nacional de Hidrocarburos "ANH" definió como parámetros para la realización de programas de beneficio de las comunidades entre otros lo siguiente:

"En la determinación y el seguimiento del desarrollo de **los programas en beneficio de las comunidades que habiten el área de influencia directa de sus operaciones** los contratistas deben asegurar la participación ciudadana conforme a los preceptos constitucionales, por INTERMEDIO DE LOS REPRESENTANTES LEGITIMOS DE AQUELLAS"

En este desarrollo respetuosos de los ordenamientos de la ley, la comunidad de la Serranía elegida el año 2020 como representante legítimo de ellas, aprobó en dos asambleas generales, la asignación de los fondos indicados como PBC's por las siguientes compañías

Hupecol Operating CO; LLC



Junta de Acción Comunal
Vereda la Serranía
Municipio de Puerto López



Andes Producción Co. LLC

Parex Resources Colombia LTD.

Este programa ya cuenta con la aprobación de la Agencia nacional de Hidrocarburos tanto para el uso de los recursos de vigencias anteriores como para el cumplimiento de los objetivos de ley a la asignación de los dineros generados en los programas de exploración y producción petrolera

Dichos recursos asignados en la forma que ellas les presentarán a su despacho estarán encaminados a las siguientes labores en terrenos de la Escuela de la Esmeralda

Hupecol y Andes

- 1) Reconstrucción de las instalaciones en general
- 2) Electrificación y dotación de agua potables de los inmuebles pertenecientes al complejo
- 3) Dotación de hasta 20 Computadores fijos para el servicio del plantel y dos adicionales para eventos especiales

Parex

- 1) Construcción de la sede comunal y salón de actos comunitarios
- 2) Construcción y dotación de enfermería para el conjunto de la escuela

Está pendiente lo aprobado en un principio Por la empresa lhsa para la instalación de los cerramientos adecuados a la institución, para substituir las alambradas de púas por mallas amigables a la presencia de los educandos

Es claro que estas actividades se deben adelantar en una forma paralela pues se requieren de los servicios de agua y energía programados para la escuela y de los mismos servicios para el uso del salón comunal y la enfermería.

La aprobación de estas atapas se genera el permiso básico y aceptación de la secretaria de educación del departamento y del censo de los niños interesados en los servicios del plantel adelantado por la misma institución de la mano de la profesora Amparo Ochoa.

Pero además contamos con el apoyo del Servicio nacional de aprendizaje SENA que a través de los programas para capacitación de adultos adelantados con la Asociación de Ganaderos de Puerto López nos han manifestado que la sede para los temas rurales de estos cursos podrá ser la escuela de la Esmeralda. Además, como lo conoció esa alcaldía, la compañía CDI (Carbon decisions internacional) administradora de los recursos de



Junta de Acción Comunal
Vereda la Serranía
Municipio de Puerto López



Novartis aplicados a la reforestación y captura de carbono, en la hacienda El Manantial, será una de las principales fuentes de creación y desarrollo de proyectos productivos en la zona con base a la asistencia que la escuela generará.

Es importante adelantar los procesos administrativos con la mayor celeridad posible dado que luego de un año de labores solo ahora esta completo el proceso en todos sus pasos y se requiere su finalización para el segundo semestre del año en curso para su incorporación al programa educativo departamental

Sin otro particular y quedando a la espera de la fecha para la reunion nos suscribimos del Sr Alcalde

Respetuosamente

Eduardo Camargo C

Junta de acción comunal de Puerto López

Presidente